



Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Page quiere castigar a todos los españoles con un pacto de perdedores con los radicales como el que estamos sufriendo los castellano-manchegos”

Cotillas ha asegurado que el pacto de Gobierno entre el PSOE y Podemos en Castilla-La Mancha “solo puede ser ejemplo de incumplimientos, de engaño a la población, de pérdida de profesores, de retrasos en el pago de la PAC, de falsas promesas a los empleados públicos y de incremento de las listas de espera sanitarias”. Ha apuntado que tras conocerse que será Sánchez el que intentará formar Gobierno, solo han respirado aliviados “en su casa” porque “la preocupación de los ciudadanos es más que evidente en esta provincia tanto entre los que no han votado al PSOE como entre los que sí lo han hecho”. Ha explicado que a Sánchez solo le salen las cuentas si pacta con los independentistas y con los radicales, algo que hará “para no desaparecer del mapa político”.



Carlos Cotillas

“La mejor opción es la que representa el partido que ha ganado las elecciones, el PP, que mantiene la oferta de encabezar un Gobierno por la estabilidad, la moderación, la sensatez y el crecimiento”. Ha criticado que Sánchez diga ahora públicamente que está abierto al diálogo con el PP cuando dijo *no* hasta 17 veces a Rajoy para sentarse a hablar y cuando para intentar formar Gobierno ha llamado a otras formaciones antes que al partido que ha ganado las elecciones.

Ciudad Real



La concejal del Grupo Popular, M^a José Calderón: “Incluso en el área de Educación, Zamora y Ganemos demuestran que están más preocupados de sus intereses que de dar un buen servicio a los vecinos”



M^a José Calderón

Calderón ha indicado que Gómez Pimpollo, “con su nefasta gestión, está llevando al caos tanto a alumnos como profesores de las escuelas municipales”. “A estas alturas, siguen llegando quejas de alumnos que no saben si los profesores serán o no los definitivos, que no conocen el material didáctico que van a utilizar o cómo van a realizar el pago de las clases”. Los pactos “exigen concesiones que van en contra del bien del ciudadano y en este caso está afectando de forma muy negativa, tanto a los técnicos municipales, como a los alumnos, a los profesores y, en definitiva, a las familias de Ciudad Real”. “A la ambición personal de Zamora hay que añadir la desidia, la falta de ganas de trabajar, la carencia de ideas que les lleva en unos casos a crear problemas donde no los había, y en otros a hacer lo mismo que el anterior equipo de Gobierno de Rosa Romero, como ha pasado, por ejemplo, con el turismo”.



La portavoz del Grupo Popular, Pruden Medina: "El equipo de gobierno del PSOE está desbordado, en unos pocos meses ha quedado desgastado"

Medina ha afirmado que "el PSOE ha estado gobernando desde el minuto uno como si tuviera mayoría absoluta, con prepotencia y ha olvidado que sólo obtuvo 30 votos más que el Partido Popular y que está gobernando gracias al apoyo de UPyD". "No están tomando en consideración nuestras propuestas ni las de UPyD. Nosotros siempre hemos dicho que todo aquello que beneficie a nuestros vecinos lo íbamos a apoyar y así lo estamos haciendo. Los socialistas, por el contrario, están quedando retratados: sus intereses partidistas están por encima del interés por mejorar la vida de los socuellaminos". "Le diría a la alcaldesa que si no se ven capaces de gobernar, que dejen paso a los que hemos demostrado que sí estamos preparados". "Desde el Partido Popular entendemos que ser alcaldesa de un pueblo como Socuéllamos es una responsabilidad y un compromiso muy grande y quien lo ejerce debiera tener ilusión y no ese conformismo y esa falta de motivación tan alarmante".



Grupo Municipal Popular